
 -1- 

令和元年度 第１回我孫子市総合教育会議概要 

 

■件 名／令和元年度 第１回我孫子市総合教育会議 

■日 時／令和元年７月２４日（水）１６：００～１７：３０ 

■場 所／教育委員会 大会議室 

■出席者／星野市長、倉部教育長、豊島教育委員、長谷川教育委員、足立教育

委員、蒲田教育委員・廣瀬総務部長・丸教育総務部長、木下生涯学

習部長 

（総務課）森田課長・尾高主任（学校教育課）榊原課長 

（指導課）戸塚課長・人見指導主事（生涯学習課）菊地次長 

（我孫子中学校）市之瀬校長・福田教諭・大澤教諭 

（秘書広報課）飯田参事・高見澤主幹 

■傍聴人／０名 

■協議・調整事項 

１．東京オリンピック・パラリンピック聖火リレーについて 

２．タブレット端末を活用したアクティブラーニングについて 

 

【東京オリンピック・パラリンピック聖火リレーについて】 

先月、報道発表された東京オリンピック・パラリンピック聖火リレーのル

ートについて、道の駅しょうなん～手賀沼公園で実施されることが決定した

こと、また、千葉県で行っている聖火ランナーの募集方法など、現時点での

情報について事務局（秘書広報課）より説明を行った。 

 【意見交換】 

・聖火リレーが我孫子市を通ることになり、多くの我孫子の子どもたちが聖

火リレーに関わり思い出に残る経験をさせてあげたい。 

・聖火リレーを多くの方に見ていただけるよう、また盛り上げることができ

るよう、様々なイベントなどを検討していきたいと考えている。 

・詳細なルートなど、新しい情報が入った場合には、その都度教育委員の皆

様に情報提供させていただく。 

 

【タブレット端末を活用したアクティブラーニングについて】 

我孫子中学校の先生からタブレット端末を効果的に活用した取り組みを目

指し、教員の授業力の向上や生徒の表現力、コミュニケーション力の向上を
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目的とした授業方法について、市長、各教育委員にプレゼン形式で説明が行

われた。 

 【意見交換】 

・我孫子市でもタブレット端末の導入を行っているが、本来はプレゼンにあ

ったように各生徒がタブレット端末を一台ずつ使用した授業を実施してもら

う趣旨で導入しており、意欲的に活用するということであれば、タブレット

端末の増設を行うことも考えなければならない。 

・端末を１クラスに整備する場合、どのくらいの費用がかかるのか精査して

もらいたい。 

・タブレット端末を活用した授業は、良いところがある反面、一定の機材や

授業日程など、実施できる中学校とそうでないところの不公平感がでないよ

う気配りをしなければならない。 

・生徒たちも授業に意欲的になるのではないか。ただし、データはいくらで

も手に入る時代、正しいデータを取得し何を理解したのかということが大切

である。そういったことを指導することが教員の役目になると思う。 

・この授業において、データを取得し、それを発表することで満足するとい

ったところで終わらせてはいけないと考えている。自身の考えをしっかり持

たせ、その考えをプレゼンできる形を最終目標とすることが大事である。 

 


